Nous n'allons pas augmenter l'attractivité de l'agglomération en ajoutant une nouvelle zone industrielle.

Le commissaire enquêteur semble en accord avec cette affirmation dans son récent rapport sur le PLUiH de 2019 :

"La commission d'enquête estime que la suppression de l'aérodrome présente, à n'en pas douter, un caractère irréversible qui privera définitivement le territoire d'un équipement stratégique, structurant. La démonstration du manque d'espaces concernant les activités économiques n'est pas convaincante."

De fait, il reste actuellement 283 ha inoccupés sur les 860 ha de zones industrielles de HBA : il y a de la place... sans compter qu'il existe de nombreuses friches industrielles tout autour d'Oyonnax:

pourquoi ne pas aménager en priorité ce qui a déjà été utilisé auparavant ?